



## **SOLIDARIDAD CON LOS COMPAÑEROS DE LA USO...POR LA DEFENSA DE ECOPETROL COMO PATRIMONIO PUBLICO**

Bogotá, junio 26 de 2020

Desde sus inicios ha sido bandera de la Unión Sindical Obrera (USO), la defensa de Ecopetrol como Patrimonio Público de todos los Colombianos y en esta ocasión tampoco han sido inferiores al reto que impone el Gobierno Nacional que sigue con la intención de vender la Empresa.

Saludamos la actividad de Protesta de los Compañeros que hoy están movilizándose para dar conocer a la opinión pública esta nueva afrenta e informarle al Gobierno Nacional que no vamos a permitir que sea feriado un activo importante de la Nación como es Ecopetrol.

Sinedian manifiesta su irrestricta Solidaridad a los compañeros de la USO y acompañará las luchas que se emprendan para impedir el deseo del Gobierno y que de esta manera no se venda Ecopetrol, cuyos recursos hoy más que nunca se requieren la supervivencia del Estado.

Con sentimientos de solidaridad y aprecio

**SINEDIAN**  
**Junta Directiva Nacional**

